
 1 

 2 

 3 

 4 

     5 

 6 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 7 

 8 

        9 

ATA 007 - 2016 10 

 11 

No quinto dia do mês de Abril, do ano de dois mil e dezesseis, às nove horas e quinze minutos, 12 

no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto 13 

andar, teve início a quingentésima nona reunião ordinária do Conselho de Administração do 14 

PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da Silva Aguiar, Luis 15 

Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luis Ferrari 16 

Borba, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Marilena Ruschel da Cunha, Ari Krasner, Antonio 17 

Carlos da Costa Pinto, Idalina Fagundes Venturini, Laerte Campos de Oliveira, Marisa Ney 18 

Santos Pinho, Maércio de Almeida Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, Valdemir de 19 

Souza Estran, Clarazete Gautério de Farias e Alessandra Bocorny de Azevedo. O presidente do 20 

Conselho, Renan da Silva Aguiar deu inicio à reunião às nove horas e quinze  minutos, tendo 21 

como secretário Luis Fernando de Fraga Silva. Após apresentação e aprovação da Ata 06-2016 22 

de 08/03/2016,  passou ao item dois do expediente com informes: O conselheiro Pedro Luis da 23 

Silva Vargas informa sobre um acórdão da vigésima quinta Câmara cível da comarca de Santa 24 

Maria com data de 15/03/2016, processo Nº.70054122189 (Nº. CNJ. 0136845-25 

78.2013.8.21.7000)2013/CÍVEL, e solicita que se registre o resumo do acórdão com data - 26 

Acórdão: É DESCABIDA A INCIDENCIA DA CONTRIBUIÇÃO PREVIDENCIÁRIA OU 27 

DE SAÚDE SOBRE AS PARCELAS DE NATUREZA INDENIZATÓRIA, QUE NÃO 28 

INCORPOREM À REMUNERAÇÃO DO SERVIDOR, TAL COMO A HORA EXTRA E O 29 

ADICIONAL NOTURNO”. Conselheiro Edson Zomar de Oliveira solicita o retorno da 30 

discussão e encaminhamento dos cálculos da incidência previdenciária sobre horas extras.  31 

Conselheiro Luis Ferrari Borba fala da importância da presença na assembleia-geral dos 32 

municipários, dia 14/04/16, no Centro Municipal de Eventos, onde será discutida e votada a 33 

participação do SIMPA a uma central sindical. O Conselheiro Renan informa que o última 34 

reunião sobre o assunto das horas extras foi a apresentação do Parecer Técnico pelo Atuário 35 

Dalvin, o qual apresentou um incremento no déficit atuarial de aproximadamente R$ 20 36 

milhões. O  Conselheiro Laerte Campos de Oliveira informa que ficou para este ano o debate 37 

sobre horas extras e regime de trabalho, “portanto, podemos voltar ao debate a qualquer 38 

momento”. Quanto as alteração da lei 478 que foi encaminhada ao executivo, informa que está 39 

suspensa aguardando consolidação do efeito cascata, bem como, andamento da reforma da 40 

previdência proposta pela Presidência da República. Não havendo mais informes, Renan passa 41 

ao item 01 da ordem do dia com relato do parecer Nº. 08/2016 do conselheiro Antonio Carlos 42 

da Costa Pinto no processo Nº. 009.003883.14.4 que trata da renovação do contrato com a 43 

PROCEMPA, aprovado pelos conselheiros presentes com a manifestação do conselheiro 44 

Edson, parabenizando o relator pela clareza do seu parecer. Item 02 da ordem do dia. Processo 45 

Nº 009.003517.14.0 que trata da prorrogação do contrato com Agencia Estado Ltda, ficou com 46 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE. 
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o conselheiro  Paulo Valentim Saldanha Fernandez, com aprovação dos demais conselheiros, 47 

que apresentará seu parecer na próxima reunião ordinária Item 03 da ordem do dia. Para 48 

preencher a vaga dos conselheiros Luis Ferrari Borba e Luis Fernando de Fraga Silva na 49 

representação do CAD junto ao comitê de investimento, colocam-se à disposição os 50 

conselheiros Edson Zomar de Oliveira e Marta Soares da Rocha que passam a integrar o 51 

Comitê, na condição de suplentes, juntamente com os Conselheiros Renan da Silva Aguiar e 52 

Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa. O item 04 ficou prejudicado pela ausência do Conselheiro 53 

Adroaldo e será retomado na próxima reunião. O Conselheiro Renan informa que os 54 

Conselheiros que manifestaram interesse em realizar a prova do CPA-10 foram Edson Zomar 55 

de Oliveira, Marta Soares da Rocha, Renan da Silva Aguiar e Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa. 56 

Informa, ainda, que encaminhará os nomes a Unidade de Recursos Humanos do Previmpa para 57 

que proceda a inscrição e pagamento, que será subsidiada pelo FRAP. Ratifica que os 58 

Conselheiros ficam responsáveis por encaminhar a comprovação da realização da prova e 59 

apresentar o certificado junto a URH do Previmpa.  Nada mais havendo a tratar, Renan Aguiar 60 

encerrou a reunião às onze horas e dez minutos e, eu Luis Fernando de Fraga Silva secretário 61 

deste Conselho, lavro a presente Ata que,  após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 62 
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Renan da Silva Aguiar – Presidente   Luis Fernando de Fraga Silva – Secretário 66 
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Edson Zomar de Oliveira     Luciane Pereira da Silva 69 
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Luis Ferrari Borba      Paulo Valentim Fernandes 72 
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Marilena Ruschel da Cunha    Ari Krasner 75 
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Antonio Carlos da Costa Pinto    Idalina Fagundes Venturini 78 
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Laerte Campos de Oliveira    Marisa Ney Santos Pinho 81 
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Maércio de Almeida Flores Cruz   Pedro Luis da Silva Vargas 84 
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Valdemir de Souza Estran    Clarazete Gautério de Farias 87 
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Alessandra Bocorny de Azevedo 90 


